



(BERND VON JUTRCZENKA/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Alemania intensifica su cooperación militar con Chipre

- Josue Michels
- [16/11/2023](#)

Las fuerzas armadas de Chipre y Alemania intensificarán su colaboración en el futuro, especialmente en entrenamiento, maniobras, investigación, desarrollo y servicios médicos. Los ministros de Defensa de ambos países firmaron el acuerdo correspondiente en una reunión de ministros de Defensa de la Unión Europea celebrada el 14 de noviembre en Bruselas (Bélgica). El aumento de la cooperación de Alemania con Chipre se produjo como respuesta directa a los recientes ataques terroristas contra Israel.

"Queremos seguir profundizando y ampliando nuestras buenas relaciones", explicó el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius.

PT

El Campamento Castle en Limassol, Chipre, ha albergado tropas alemanas como parte de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano desde 2006. Esto estableció las bases de la cooperación militar de Alemania con Chipre, que se está ampliando rápidamente. A mediados de octubre, Alemania estacionó unidades y equipos de fuerzas especiales en Chipre para preparar misiones militares en Oriente Medio.

Como nodo regional, Chipre también apoya actualmente el despliegue de fuerzas para una posible misión de evacuación en Oriente Medio.

—Ministerio de Defensa alemán, 14 de noviembre

Minister [#Pistorius](#) und sein zyprischer Amtskollege Giorgallas haben heute ein Abkommen unterzeichnet, um die Beziehungen der Streitkräfte zu vertiefen und die militärische Zusammenarbeit zu intensivieren. [#Zypern](#) ist derzeit Regional-Hub zur Vorbereitung möglicher Evakuierungen. pic.twitter.com/Cgbho0rdNJ

— Verteidigungsministerium (@BMVg_Bundeswehr) [November 14, 2023](#)

Tras un simulacro de cinco días en septiembre en el que participaron fuerzas navales y aéreas, el presidente chipriota Nikos Christodoulides declaró que Chipre tiene una "importancia geoestratégica particular" para la Unión Europea.

Pocos entienden esta "particular importancia geoestratégica" porque no comprenden las ambiciones a largo plazo de Alemania, que casualmente chocan con las de los terroristas de Hamás respaldados por Irán. El jefe de Hamás, Ismail Haniyeh, declaró el 7 de octubre que los terroristas que masacran israelíes "lideran una campaña heroica destinada a defender la mezquita de al-Aqsa, los lugares santos y a los prisioneros [palestinos]". En otras palabras, quieren el control de Jerusalén Este, donde se encuentra la mezquita de al-Aqsa.

Si entiende la historia de Alemania como parte del Sacro Imperio Romano y las profecías bíblicas sobre esta nación, podrá ver rápidamente por qué estos objetivos chocan con los intereses de Alemania.

Basándose en las profecías de Daniel 2 y Apocalipsis 17, un artículo de agosto de 1998 escrito por el redactor jefe *de la Trompeta*, Gerald Flurry, explicaba:

Se profetiza que en el futuro la Unión Europea estará formada por 10 naciones, dominadas por el catolicismo. A la Unión Europea ya se le llama el Sacro Imperio Romano. Tradicionalmente han sido los enemigos de los musulmanes...

Puede estar seguro de que la Unión Europea está pensando en cómo proteger los lugares santos de Jerusalén y sus alrededores. ¡Han pensado así desde hace casi 2.000 años!

En un artículo de 2019 titulado "Por qué Alemania conquistó Chipre", el Sr. Flurry explicó el papel de Chipre respecto a estos preparativos. Escribió:

Mire un mapa y verá que [Chipre] es un trampolín entre Europa y Oriente Medio. Está cerca de Jerusalén, está cerca de Roma y está cerca de Berlín. Cuando comprende su proximidad a estas importantes ciudades y áreas estratégicas, usted comienza a entender por qué Chipre ha desempeñado un papel tan crucial en la historia.

También aludió a la importancia histórica de la isla: "Durante las Cruzadas, cuando los guerreros europeos descendieron a las costas de Israel y Líbano, a veces contaban con Chipre como base".

La Biblia revela que la historia se repetirá. Daniel 11 gira en torno a una lucha de poder por Jerusalén. La guerra final por esta ciudad tendrá lugar en el tiempo del fin entre "el rey del norte" y "el rey del sur" (versículo 40). Tras destruir al rey del sur, los ejércitos del rey del norte "entrarán también en la tierra gloriosa" (versículo 41).

Dado que esta profecía es para el "tiempo del fin", debemos comprender quién está implicado. Como explica el Sr. Flurry en [El rey del sur](#), este enfrentamiento es entre el islam radical liderado por Irán y la Europa católica liderada por Alemania.

Estos dos bloques de poder lucharán por Jerusalén, desencadenando un "tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces" (Daniel 12:1). Pero como muestra una profecía paralela en Mateo 24, estos acontecimientos conducirán finalmente al regreso de Jesucristo.

Alemania se prepara ahora para su última cruzada; una vez más, utiliza Chipre como plataforma de lanzamiento. Para comprender a dónde conducen estos acontecimientos, lea ["La última Cruzada \(primera parte\)"](#).